

Muttertagskonzert im Zeichen der Herzkinder

Im Rahmen des Muttertagskonzerts der Neuen Mittelschule Friedberg am Samstag, 10. Mai mit Beginn um 19 Uhr wird auf Initiative des Elternvereines der Schule auch eine Spendenbox für den Verein „Herzkinder Österreichs“ aufgestellt. Die Spendengelder fließen dem „Teddyhaus“ zu, einem gemeinsamen Projekt der gemeinnützigen Vereine „Herzkinder Österreich“ und „Teddy Schwarzohr“. Der primäre Zweck ist es, Unterkünfte für Angehörige von Kindern mit Herzerkrankungen zur Verfügung zu stellen. Während einer Behandlung, besonders vor und nach der Operation – für Eltern, deren Kind auf der Intensivstation liegt, gibt es kein Bett im Kinderspital – ist es wichtig, dass nahe Angehörige die Möglichkeit haben, rund um die Uhr an der Seite ihres Kindes zu sein.



Bei der Muttertagsfeier der Neuen Mittelschule Friedberg wird für die Herzkinder gesammelt.